

Plus de six cents athlètes au premier Trail du Caillou à Saint-Waast-la-Vallée

Satan, dépositaire, si l'on en croit la légende du caillou qui bique, a dû se réjouir de voir tant d'âmes souffrir le martyr pour tenter de conclure un périple spécialement conçu pour les plus téméraires. Le surnom de « barjots » aurait largement sied aux 632 athlètes engagés (1) dans l'aventure bavaisienne.

Par La Voix Du Nord | Publié le 01/02/2015

[PARTAGER](#)

[TWITTER](#)

Le journal du jour à partir de 0.79€



Le Trail du Caillou en images.

SAINT-WAAST-

LA-VALLÉE. Il ne fallait en effet pas avoir froid aux yeux ce dimanche, alors que les températures dépassaient à peine le zéro, pour se lancer à l'assaut des 18 et 31 kilomètres au programme du premier Trail du Caillou. Un enfer vert ou blanc c'est selon... qui offrait, certes un panorama imprenable sur la région, les hauts pays belges et leur nature verdoyante, mais obligeait également les athlètes à franchir des obstacles inattendus. A l'image de la traversée de la Grande Honnelle. Il y avait bien un ponton qui aurait permis de franchir l'obstacle sans encombres, mais les organisateurs, sados sur les bords, lui préférait une corde en vue de refroidir les ardeurs de sportifs déjà bien éprouvés. On verra s'ils seront aussi nombreux l'an prochain ! A moins qu'ils ne soient eux-mêmes maso ? A suivre... Quoi qu'il en soit tous sont repartis avec le sourire. A l'instar de Benoît Chevalier, le triathlète montois, dont c'était le premier trail : « *c'est marrant, je suis venu ici par hasard. Stéphane Carlier, l'organisateur qui est par ailleurs mon voisin, m'a glissé un papier dans la boîte. Comme je suis de Saint-Waast, je suis venu* ». Le coureur, originaire d'Autrepepe, s'imposait dans le 18 devant Julien Juras (USVA) et Pascal Belotti (ASLA). Chez les dames, Flavie Dupagny (Maubeuge Marathon) qui faisait également ses premiers pas en trail, s'imposait en dépit du vent de face, et de la gadoue. Dans le 31, Benjamin Guery (2 h 13'03") créait la sensation en terminant devant Jérémy Pignard (2 h 25'29").

Devant le succès remporté par cette première épreuve, Stéphane Carlier annonçait la création d'un club de trail dans le Bavaisis.

(1) 737 avec le baby-trail et la marche nordique. Vu les conditions climatiques, l'organisation eut à déplorer la défection d'une grosse centaine de coureurs.